

Blumengruppe



Wir sorgen dafür, dass der Altar für unsere Sonntagsgottesdienste mit frischen Blumen geschmückt ist.

Wir stellen den Strauß aus der Vorwoche überarbeitet in den Eingangsbereich oder entsorgen ihn.

Dann gestalten wir einen neuen Strauß und stellen ihn auf den Altar.

Dafür steht uns der Gemeindegarten zur Verfügung oder wir setzen eigene Ressourcen ein. Wenn zugekauft werden muss, ist es auch möglich, Quittungen abzurechnen.

Wir haben Freude an Gottes reicher Schöpfung und daran, ihm dafür zu danken. Wir hoffen, dass das auch sichtbar wird.

Nehmen Sie sich gerne sonntags Zeit, um den Altarstrauß anzuschauen!

Wir wollen uns auch als Gruppe treffen, um Erfahrungen auszutauschen und zu feiern.

Über Verstärkung und Verjüngung unserer Gruppe würden wir uns freuen.

Voraussetzung ist ästhetisches Empfinden, Kreativität und Zuverlässigkeit, weil für den Dienst ein Kirchenschlüssel weitergegeben wird.

Die Blumengruppe wurde 2007 gegründet. Zehn Frauen und ein Mann im Alter zwischen 50 und 80 Jahren wechseln sich ab bei der Gestaltung der Altarsträuße. Zwei Frauen arbeiten im Kirchgarten.

Termin: Samstag vormittags
Ort: Pauluskirche
Dauer: ca. 1-2 Stunde(n)
Art: selbstständiges Arbeiten nach Dienstplan

Leiterin: Jasmine Schwarzer
Kontakt: 0341/4227614